



Newsletter März 2020

Liebe Freund*innen, liebe Förderinnen und Förderer,

der Herbst und der Winter waren für MUS-E® Deutschland e.V. eine Zeit tiefgreifender Veränderungen und grandioser Entwicklungen. Neben einem neu strukturierten Team und einem neuen Geschäftssitz an prominenter Adresse in Mannheim konnten wir wichtige Projekte starten und einen neuen Standort in Deutschland erobern.

Wir sind sehr glücklich über diese Entwicklungen und möchten Sie in diesem Newsletter über alle Neuigkeiten informieren sowie diejenigen Menschen in den Fokus der Aufmerksamkeit rücken, ohne die die vergangenen Erfolge nicht möglich gewesen wären.

Viel Vergnügen beim Lesen wünscht

Ihr Team von MUS-E® Deutschland e.V.

Neue Geschäftsführung und neues Organigramm

Nach einem äußerst erfolgreichen Aufbau von MUS-E® in Mannheim wollte Kerstin Weinberger sich von ihrer Doppelfunktion als Regionalkoordinatorin für Mannheim und Geschäftsführerin von MUS-E® Deutschland e.V. entlasten und sich auf ihre äußerst erfolgreiche Arbeit im Raum Mannheim als Koordinatorin konzentrieren. Wir sind Kerstin Weinberger sehr dankbar für ihren Einsatz für MUS-E® und den Aufbau der mittlerweile 17 MUS-E® Klassen in Mannheim. Es ist für uns alle nachvollziehbar, dass sie den Wunsch hatte, als Geschäftsführerin zurückzutreten, da die Koordination ihrer Profession als Kunstgeschichtswissenschaftlerin viel näherkommt. Hinzu kommt ihr exzellentes Netzwerk in Mannheim, welches die weitere Entwicklung befördern wird. Bereits jetzt sprechen wir vom „Mannheimer Modell“, was wir ihr zu verdanken haben.

Der Vorstand von MUS-E® Deutschland e.V. nutzte diese Entscheidung als Gelegenheit, um mit dem jungen Manager Tom Neßmann, der zurzeit an der Hochschule der Wirtschaft für Management in Mannheim studiert, ein völlig neues Organigramm aufzustellen:



Vorstand



Werner Schmitt

Mitbegründer von MUS-E® und 1. Vorsitzender



Maximilian Braun, Köln

Redaktion, Mitgliederbetreuung

Geschäftsführung



Tom Neßmann, Mannheim

Geschäftsführer von MUS-E® Deutschland e.V.



Kateryna Poltavets, Köln

Assistentin der Geschäftsführung

Nationale Programmleitung und Öffentlichkeitsarbeit



Jutta Obrowski, Berlin

Bundesweite Programmleitung- und ausdehnung,
internationales MUS-E® Netzwerk

1. Nationales Treffen von MUS-E® Deutschland e.V. an neuem Geschäftssitz

Im Februar 2020 brachte ein Nationales Treffen das neue MUS-E® Team und die regionalen Koordinatorinnen zum ersten Mal zusammen. Es sollte keine Tagung im üblichen Sinne sein, sondern Mitglieder der MUS-E® Familie, Lehrerinnen und Lehrer sowie Künstler*innen fanden sich am 1. Februar in den Räumlichkeiten des neuen Geschäftssitzes im Musikpark 2 in Mannheim ein. Neben großzügigen Büroräumen kann dort bei Bedarf auch auf die Veranstaltungssäle des Musikparks zurückgegriffen werden, die am Hafen in unmittelbarer Nähe zur Popakademie Mannheim liegen. Wir nutzten das Nationale Treffen, um uns alle persönlich kennenzulernen und über unsere Arbeit auszutauschen, entwarfen Ideen und entwickelten neue Konzepte und Strategien zur Ausdehnung unserer deutschlandweiten Arbeit. Aufgrund der positiven Auswirkungen und Resonanzen sollen die Nationalen Treffen zukünftig regelmäßig am neuen Geschäftssitz stattfinden. Wir danken allen Teilnehmenden für die schöne, produktive Zeit und freuen uns auch in Zukunft über reges Interesse an dieser offenen Veranstaltungsreihe.

MUS-E® erobert neues Bundesland und weitet Klassenanzahl aus

Ende Februar erreichte uns eine phänomenale Nachricht aus Köthen. Wir freuen uns, dass wir im August mit unserer ersten Schule in Sachsen-Anhalt starten werden. Mit der Bachstadt Köthen gewinnen wir einen geschichtsträchtigen Standort von hoher kultureller und aktuell auch gesellschaftspolitischer Bedeutung. Wir sind voller Vorfreude auf die Früchte, die diese neue Zusammenarbeit tragen wird und können den Start des neuen Schuljahres in Köthen kaum erwarten. Ein großer Dank gebührt in diesem Zusammenhang Werner Schmitt und unserer neuen Programmleitung Jutta Obrowski, die den Kontakt nach Köthen herstellten und die Zusammenarbeit einleiteten.

Auch in Berlin erweitert sich die Klassenanzahl. Neben einer zweiten MUS-E® Klasse an der Carl-Krämer-Grundschule starteten wir am 14. Februar mit unserer dritten Schule in Berlin, der Röntgenschule. Somit findet MUS-E® bundesweit erstmalig an einer Integrierten Sekundarschule statt. Den Anfang machen die Künstler*innen Katharina Nagel und Marcelo Omine mit der Kunstsparte Tanz in der Klasse 8b. Das Pilotprojekt an der Röntgenschule wird über zwei Jahre von der Berliner Sparkassenstiftung gefördert. Für diese Unterstützung bedanken wir uns von Herzen und wünschen allen Beteiligten viel Freude bei den MUS-E® Stunden.

Neue Erasmus + Projekte

Wir freuen uns, wieder Teil mehrerer Erasmus +-Projekte im internationalen MUS-E® Netzwerk zu sein. Den Start werden die Projekte „Creando Puentes – building bridges“ und „Capacitarte“ machen. „Creando Puentes – building

bridges“ wird von Kerstin Weinberger in Mannheim in Zusammenarbeit mit der Kunsthalle Mannheim durchgeführt. Das Projekt „Capacitarte“ ist für Deutschland in Berlin angesiedelt.

Mitglied werden! Spenden!

Getreu unserem Ziel „Konsolidierung schaffen – Expansion erzielen“ möchten wir Sie herzlich dazu einladen, [Mitglied](#) bei MUS-E® Deutschland e.V. zu werden. Sie unterstützen mit 20 Euro im Jahr ein Projekt, das vielen Kindern neue Perspektiven im Blick auf sich selbst, ihre Mitmenschen und die Welt ermöglicht.

Aber auch Einzelspenden helfen uns und den Kindern, damit wir in Zukunft nicht nur alle MUS-E® Klassen erhalten, sondern auch neue Klassen schaffen können. Spenden Sie jetzt bequem mit nur einem Klick via PayPal oder Betterplace über unsere [Website](#).

Helfen Sie uns dabei und seien Sie Teil der MUS-E® Familie!

Das Team von MUS-E® Deutschland e.V. wünscht ein kreatives Frühjahr 2020!



Gruppenfoto vom 1. Nationalen Treffen von MUS-E® Deutschland e.V. am 1. Februar 2020 in Mannheim © Kerstin Weinberger

MUS-E® Deutschland e.V.
eingetragen beim Amtsgericht Frankfurt am Main,
Nr. VR 15246

Vorstand
Werner Schmitt, 1. Vorsitzender und
Mitbegründer von MUS-E®

Geschäftsführung
Tom Neßmann

Mitglied der



Kontakt
MUS-E® Deutschland e.V.
Musikpark 2
Hafenstr. 86
68159 Mannheim
www.mus-e.de, info@mus-e.de

Spendenkonto
MUS-E® Deutschland e.V.
VR Bank Rhein-Neckar eG
IBAN: DE18 6709 0000 0092 9247 00
BIC: GENODE61MA2